

10 じゅうがつ おひさまだより

令和6年10月3日発行 文責 有好事子

砂場のパーゴラの支柱の根本に植えたぶどうが見事に実りました。今年は大きく育ち、砂場から上を見上げると、垂れ下がったたくさんのぶどうがとても良い風景でした。熟してくると、良い香りを放ち、みんな収穫の日を楽しみに待っていました。収穫が終わり、みんなたくさん食べましたよ！ぶどうは、今年は2年目です。来年はもっとたくさんの実を成らすことでしょ。

【10月の予定】

やまぼうし個人懇談1日～24日、25日カレーの日、28日食育の日、避難訓練・二計測
※保育関係者による視察が何日か入ります。よろしくお願いします。

※28日の食育の日は、和食の調理師さんが来園し、鮭を捌いて(さばいて)見せてくれる予定です。

いちょう・もみじ・やまぼうし組 参観日がありました！

お忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。ミーティングやわらべうたの様子、給食風景のビデオ上映など、園での生活を理解していただけるように内容を工夫しました。クラスで懇談では、担任の思いや私から話をさせていただきました。その中からふたつ皆様にお伝えします。

① 「言葉」を育てましょう

おひさまでは、自分の気持ちを言葉にすること、思いを伝えることを大事にしています。なぜなら、子どもも大人も、言葉を媒体にしながら人と人の関係を作っていくからです。友達との関係、社会での関係など、社会性の基礎になります。また、言葉は脳の動きを活性化させます。会話の中での言葉を理解したり、相手を思いやったり、状況を判断したりとさまざまな力をつけていきます。家庭でも会話を大事にしてください。

② 年長の午睡について

年長は例年4月から午睡を無くしていましたが、今年は寝るのも自由としていました。体力がついてきたことと夏のような暑さがないので疲労度も減ると思い10月から午睡をさせません。お布団を預かっていた方には返却いたします。寝る時刻を早くして睡眠時間を確保することで、睡眠と生活のリズムを作っていくってほしいと思います。入学までに生活リズムを整えていってほしいと思います。

〇おたより帳についてのお願い

数年前の父母会の会長さんから、おたより帳を廃止の提案がありました。「先生方、それがあから休憩時間も取れないのでしょう」「その日の様子は、迎えに行った時に伝えてもらえているので、それで十分です」と話してくれました。保育士の労働条件が悪いことが社会問題として取りざたされていた頃のことです。これから先にまたその議論もされるかと思えます。保育園は、子どもたちのこと、行事のこと、決めなければならないことがたくさんありますが、話し合いの時間を取るのが難し

く、午睡時間中に行います。会議の日は、おたより帳は記入せずに伝えなければならないことは口頭にてお伝えさせていただきたいと思っておりますので、ご理解をお願いいたします。

月曜日 3歳未満児会議
水曜日 昼本会議
木曜日 3歳以上児会議
金曜日 昼追加会議
※水曜の本会議の時に午睡担当だった人たちの会議

* 実りの秋 *

豆類が終わってから畑に植えた大根・カブが育ちました★



カブ抜きです。



一緒に運びます！



大きいねって笑い合う♡



おおきいよ！！



稲刈りをしました。次は脱穀作業が始まります。

今後の日程 11月9日(土)午後～父母会主催ママ会があります。ママ会は、お母さん方が集まって、子どものこと、保育園のこと、その他雑談などを楽しみながら交流を深める会です。父母の会から追って詳細のお知らせがあります。

自主上映会開催！

「夢見る小学校 完結編」

不登校児が29万4千人と発表されていますが、その実は30万人を超えるといわれています。学校の在り方をみんなで考える時が来ていると思いませんか！この映画では、驚くような小学校が出てきます。クラスがない、テストがない、通知表がない…。1年生から6年生まで自分で選んだ活動を中心にとことんやる。未来の学校の在り方を私たち大人が自分事として考えていけたらと思い、上映会を開催します。詳細は後日お知らせします。ぜひスケジュールに入れてください！



11月2日(土)
おひさまの森ホール

